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Ata da Sessão Plenária Ordinária n. 1.833 do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do 
Rio Grande do Sul (CREA/RS), realizada em 18 de novembro de 2022. 
Aos dezoito dias do mês de novembro de 2022 (18/11/2022), às quatorze horas e onze minutos 1 

(14h11 – Horário de Brasília), de forma híbrida, presencialmente nas dependências do Auditório do 2 

Instituto de Ciências Básicas da Saúde - ICBS - 4° andar - Sala 433 - Porto Alegre (RS) e remotamente 3 

pelo aplicativo Zoom, reuniu-se o Plenário do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do 4 

Rio Grande do Sul (CREA/RS), para realização da sua Sessão Ordinária n. 1.833, sob a presidência 5 

da Engenheira Ambiental NANCI CRISTIANE JOSINA WALTER, estando presentes os seguintes 6 

conselheiros regionais titulares ou suplentes convocados em substituição, nas formas PRESENCIAL e 7 

REMOTA: 1) Conselheiros presentes no auditório do ICBS: Airton José Monteiro,  Alberto Stochero, 8 

Alexandre Zillmer, André Santana Stolaruck, Angélica de Oliveira Henriques,  Carlos Roberto Santos 9 

da Silveira, Cláudia Diehl, Claudio Akila Otani,  Eduardo de Brito Souto, Eduardo Noll, Elisabete 10 

Gabrielli, Fernanda Pacheco,. Gustavo Gottert Knies, Hilário Pires, Hilário Thevenet Filho, Jerson José 11 

Spohr, João Luis de Oliveira Collares Machado, José Ubirajara Martins Flores, Leonardo Gonçalves 12 

Cera, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marcelino Hoppe, Marcelo Zunino, Márcio Wrague Moura, 13 

Marco Aurélio dos Santos Caminha Junior, Matheus Stapassoli Piato, Nelson Kalil Moussalle, Rene 14 

Reinaldo Emmel Junior, Rogério Peracchia Machado, Sandro Donato Pavanatto Cerentini, Ubiratan 15 

Oro. 2) Conselheiros registrados pela Assessoria do Plenário e presentes remotamente via 16 

aplicativo Zoom: Adalberto Gularte Schäfer, Adão Roberto Rodrigues Villaverde,  Adriano Agnoletto 17 

de Oliveira,  Alan Cardozo Pereira,  Aldo Juliano Zamberlan Maraschin,  Alessandro Gomes Preissler, 18 

Antonio Alcindo Medeiros Piekala,  Ariane Rebelato Silva dos Santos, Biane de Castro, Carlos Giovani 19 

Fontana,  Caroline Daiane Radüns, Cassiana Roberta Lizzoni Michelin, Cassiano Machado da Silva, 20 

Charles Leonardo Israel, Christiane Brisolara de Freitas, Cibele Elaine Vencato, Cibele Rosa Gracioli, 21 

Cynthia Vieira Bonatto, Denise Petrolino Carvalho, Derli João Siqueira da Silva, Diogo Adriano 22 

Barboza, Dorli Pereira da Silva, Edgar Bortolini, Edison Bisognin Cantarelli, Fernando Luiz Carvalho da 23 

Silva, Flávio Thier, Gelson Pelegrini, Guilherme Reisdorfer, Isabel Pitta Klein, Jorge Alberto de Souza 24 

Cunha, José Ângelo Moren dos Santos, José Luiz Tragnago, Juarez Morbini Lopes, Lauro Mario, 25 

Leandro Nunes de Souza, Luciano Roberto Grando, Luiz Antonio Ratkiewicz, Luiz Carlos Karnikowski 26 

de Oliveira, Luiz Fernando Gerhard, Luiz Geraldo Cervi, Marcelo Pelisoli Holz, Marco Antonio 27 

Fontoura Hansen, Marco Antônio Machado, Nelson Agostinho Burille, Nilza Luiza Venturini 28 

Zampieri, Orlando Pedro Michelli, Paulo Ricardo Rosa da Silva, Paulo Rigatto, Plinio Luiz Cerutti 29 

Junior, Rafael Luciano Dalcin, Régis Sivori Silva dos Santos, Renata Farias Oliveira, Ricardo 30 

Giacomello Cobalchini, Ricardo Teobaldo Antoniazzi, Rodrigo Sanchotene Thoma,. Roque Rutili, 31 

Roselaine Cristina Mignoni, Talles Soares Rosa, Tiago Pich Garcia, Vinícius Leônidas Curcio, Vitor 32 

Jorge Dabull Righi, Vulmar Silveira Leite.  Havendo quórum regulamentar, a Presidente do CREA/RS, 33 

Engenheira Ambiental NANCI CRISTIANE JOSINA WALTER, declarou aberto os trabalhos da Sessão 34 

Plenária Ordinária n. 1.833, e convidou a todos para ouvir os Hinos Nacional e do Estado do Rio 35 

Grande do Sul. I – APRECIAÇÃO DE ATA DE SESSÃO PLENÁRIA: Em atenção ao disposto no artigo 22 36 

do Regimento Interno do CREA-RS, o Plenário decidiu, por unanimidade, aprovar a Ata da Sessão 37 

Plenária Ordinária n. 1.832, de 21 de outubro de 2022, sem emendas, a qual será assinada pelos 38 

membros da Diretoria, da forma regimental. Registre-se e divulga-se. II - LEITURA DE EXTRATO DE 39 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS. Considerando o disposto no artigo 46 c/c inciso 40 

XXXII do 9º do Regimento Interno do Crea-RS, tomou conhecimento, sem manifestações, das 41 

seguintes solicitações encaminhadas à Presidência: a) Processo SEI 2022.000017192 - Pedido de 42 

afastamento da Engenheira Civil e Engenheira de Segurança do Trabalho, inscrita no CREA RS sob o 43 

http://www.crea-rs.org.br/
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nº SC026589, do cargo de Representante da Zonal Sul, SEI 1230906, cujo mandato iniciou através da 44 

Termo de Posse nº172 de 28/01/2022. O pedido de afastamento se dará por um período de 90 dias, 45 

passando a contar a partir da data do protocolo do pedido (11/10/2022). O mandato da 46 

Representante da Zonal iniciou em 28/01/2022 e finda em 31/12/2022. b) Processo SEI 47 

2022.000015286-9 - Solicitação de Renúncia do cargo de Membro da Comissão de Agronomia da 48 

Inspetoria de Porto Alegre, SEI 1175977, assinado pelo  Eng. Agrônomo ANGEL FELIX VELASCO 49 

BARRON, cujo mandato iniciou através da Portaria nº 082/2022 de 09/02/2022, produzindo efeitos 50 

para todos os fins de direito, a partir da data do protocolo do pedido de renúncia (29/06/2022), 51 

restando vacante o cargo. c) Processo Sei N. 2022.000019015-9 – Trata de atualização de 52 

procedimentos da Comissão Editorial do CREA-RS – COMED, com o objetivo de formalizar os 53 

processos da COMED e melhorar as normas para publicação de artigos técnicos na Conselho em 54 

Revista, incluindo procedimento de formatação, recebimento, avaliação, devolutiva e publicação. A 55 

partir deste momento, se sugere que os conselheiros acessem o site do CREA, se direcionem ao 56 

ícone da Conselho em Revista e busquem conhecer o procedimento acessando o item “Conheça a 57 

Comissão Editorial”. III – COMUNICAÇÕES. Presidente Eng. Amb. Nanci Walter passou a palavra a 58 

Conselheira Federal para manifestação.  Eng. Agr. Andrea Brondani da Rocha – Desejou a todos 59 

uma boa tarde, e informou que de 5 a 9 de novembro participou do Congresso Americano de 60 

Agronomia em Baltimore, onde foram discutidos diversos temas da modalidade da agronomia, os 61 

quais foram incluídos os engenheiros florestais, engenheiros de pesca, os modelos de certificações e 62 

acreditação que o CONFEA vem trabalhando. Comentou também que esteve presente na reunião 63 

com a sociedade americana de agronomia a qual será uma possível parceira da implementação dos 64 

processos e das provas de acreditação e certificação da CONFAEAB. Relatou que nos Estados 65 

Unidos, Canadá e México a proliferação de cursos EAD é maior do que do Brasil. Como não tem um 66 

conselho regulatório o mercado regulamenta através da exigência da acreditação e certificação. 67 

Comentou que nessa reunião discutiu bastante, e que foi bastante linfática e severa em relação a 68 

necessidade de que se houver este acordo seja em caráter de reciprocidade ou seja os engenheiros 69 

brasileiros que se submeterem a essa prova de caráter voluntário e passarem, que eles possam ser 70 

admitidos no mercado americano como se americanos fossem. E para surpresa positiva nossa a 71 

resposta foi sim, iremos considerar, por que tem que ter alguma vantagem para o profissional que 72 

se submeter a essa prova de caráter voluntário. Entendo que será uma grande oportunidade não só 73 

para os profissionais se diferenciarem, mas também para termos um mecanismo de barreira em 74 

relação aos cursos fracos, não somente em EAD. Também poderá ser uma grande oportunidade 75 

para as entidades de classe, por que a CONFAEAB está negociando para que os executores dessas 76 

provas sejam oriundos de entidades de classe. Comentou  que  esteve presente na COP27 77 

Conferência Mundial sobre clima que aconteceu em Sharm El Sheikh no Egito, a missão do CONFEA 78 

é composta pela minha pessoa, pelo conselheiro Daniel, conselheiro Miguel e representantes do 79 

SEDEM representando a classe dos meteorologistas da qual eu defendi na Plenária meteorologista, 80 

que estivessem presente nesta missão, que não se fale de mudança climática desconsiderando os 81 

geógrafos meteorologistas, são classes minoritárias no nosso conselho mas que tem uma 82 

fundamental importância junto com os engenheiros ambientais nas tratativas que o Brasil executou. 83 

E nesse sentido o estande do Brasil faz parte da delegação. Fomos absorvidos pela delegação do 84 

Ministério do Meio Ambiente e pleiteamos uma cadeira cativa nessa delegação, para que não 85 

tenhamos que ficar mendigando literalmente a participação num evento que o Brasil é protagonista 86 

estamos com grandes possibilidades de lucrar êxito nesta missão, e dizer que o Brasil demonstrou 87 

estar positivo no quesito energia que é um tema bastante nefrálgico em relação ao hemisfério norte 88 

e ao oriente. E nesse sentido o Brasil tendo o domínio da produção provou aos engenheiros e suas 89 

http://www.crea-rs.org.br/
https://sei.crea-rs.org.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1369068&id_procedimento_atual=1369057&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110000029&infra_hash=77303eb2282dd6394bd3d9455cfd3c39492f14cfcb0bb8f55393682ca2eb5c8b
https://sei.crea-rs.org.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=1309243&id_procedimento_atual=1309239&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110000029&infra_hash=38e12afb374eacc9d3d9646fd6e9695510aeee7bc32af0745a82b2a6da5ade86
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engenheiras que o etanol é o carreador mais verde de hidrogênio, que é a fonte principal energética 90 

que o mundo inteiro está correndo atrás, o Brasil domina tecnologia de produção de hidrogênio. 91 

Quero conclamar também os engenheiros mecânicos que fizeram um brilhante trabalho 92 

demonstrando que o carro movido a etanol do Brasil é em termos de cálculos de créditos de 93 

carbono muito mais positivo do que os carros movidos a energia elétrica da Europa, por que? 94 

Porque a energia elétrica da Europa vem de energia nuclear, ela vem de carvão, ela vem de diesel. O 95 

Brasil está dominando a tecnologia de produção de amônia verde, amônia verde NH4 produzida a 96 

partir de hidrogênio e nitrogênio uma forma limpa, o verde que eles chamam não significa que seja 97 

de origem orgânica, mas sim que ela vai deixar zero resíduo no seu processo. O estande brasileiro 98 

foi muito visitado tivemos uma série de palestras as quais eu vou trazer para o Crea-RS, deixando a 99 

disposição dessa gestão e dos senhores conselheiros. Semana que vem teremos a nossa sessão 100 

plenária ordinária cuja pauta trata-se da renovação de terço do Crea do Rio Grande do Sul que 101 

encontra-se sob vistas do conselheiro Genilson Pavão do Crea Maranhão que não sei por qual 102 

motivo pediu vistas de mais outros 15 processos da mesma tipologia, eu não quis conversar com o 103 

conselheiro Pavão para não dar um indicativo que ele estivesse pressionando. Eu estou muito a par 104 

do processo. Já recebi e agradeço a gestão e a diversos conselheiros que me enviaram a deliberação 105 

da casa, a casa soberana se houver um relato distinto desse eu dou a minha palavra ou a minha 106 

pessoa ou alguém com quem eu articular pedirá segundas vistas e fará um relato de acordo com o 107 

que essa casa deliberou, o meu compromisso é com cada um de vocês, com as entidades de classe e 108 

com o Crea-RS, então eu peço que assistam a plenária por que se tiver que ter peleia vai ter peleia. 109 

Pediu desculpa aos inspetores e inspetoras por não estar presente no seminário das inspetorias. 110 

Parabenizou os inspetores(as), e todos os funcionários do Crea que fizeram um brilhante 111 

movimento, mas um brilhante evento acompanhei remotamente. Presidente Eng. Amb. Nanci 112 

Walter – Agradeceu a conselheira federal, pela sua manifestação. Passou a palavra ao geólogo 113 

engenheiro segurança do trabalho Pablo Souto Palma diretor geral da nossa caixa de assistência aos 114 

profissionais, e registrou a presença do diretor financeiro da mútua RS engenheiro civil segurança 115 

do trabalho Marcio Marun, e do diretor administrativo engenheiro civil de segurança do trabalho 116 

Gilmar Piovezan. Eng. De. Seg. Trab. Pablo Souto Palma – Agradeceu a palavra e desejou uma boa 117 

tarde a todos, aproveitou a oportunidade para fazer um relato em relação a conselheira federal, e 118 

agradecer ao empenho dela, comentou que tem acompanhado de perto as lutas dela especialmente 119 

algumas demandas que nós temos encaminhado, as quais tem nos atendido de pleno sempre que 120 

possível. Sabe que as articulações políticas são um pouco complexas, mas a conselheira tem sido 121 

uma grande peça nesse tabuleiro. Comentou que tem três demandas que já estão a mais de anos 122 

enfronhadas no sistema administrativo do Confea, tais como o aumento do teto dos benefícios  que 123 

hoje são 80 salários mínimos que é mais ou menos R$ 92 (noventa e dois) mil reais vai passar para 124 

R$ 125 (cento e vinte e cinco) mil reais, o aumento do prazo dos benefícios que não vai aumentar de 125 

36 para 60,  então esses dois processos estão em tratativas lá dentro e muito em breve esperamos 126 

trazer pra vocês com o auxílio da Conselheira Federal Andrea. Também temos um novo benefício 127 

que atende as mulheres em tempo de maternidade complementando a renda delas. É um benefício 128 

que deve também sair antes desses outros dois pra cumprir também o aspecto que é uma demanda 129 

do programa mulher nacional. Comentou que o programa mulher tem uma nova representante da 130 

mútua que é a inspetora de Cachoeira do Sul engenheira civil Franciela Gehrke. Estamos também a 131 

disposição de todos vocês, eu Marcio e Gilmar e agradecemos e seguimos a disposição de todos. 132 

Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – Obrigado Pablo, passo a palavra agora então ao coordenador 133 

titular do CDER Léo Azeredo e aproveito Rodrigo e ao apoio, perguntar se os coordenadores das 134 

inspetorias que estão no modo remoto tanto o Milton quanto o Marcos verificar se eles querem 135 

http://www.crea-rs.org.br/
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fazer alguma manifestação. Eng. Civil Leo Azeredo - Saudou a todos os presentes e informou que o 136 

CDER juntamente com a gerencia do NAEC, CDER representado adjunto Alex Gobatto esteve 137 

presente no 48º EPEC que é o Encontro Estadual das Entidades de Classe do Paraná e Foz do Iguaçu, 138 

tendo como finalidade buscar novas informações e capacitar o nosso CDER e pra trazer novidades e 139 

benefícios para nossas entidades de classe. Comentou que segue trabalhando constantemente no 140 

novo edital de patrocínio para as entidades. O CDER em conjunto com a gestão tá trabalhando 141 

nesse edital pra que a gente busque ao máximo simplificar e tornar viável para que todas nossas 142 

entidades de classe possam vir a conveniar esses recursos de uma forma efetiva, simples, e prática 143 

pro sistema, tendo isso em vista também nós estávamos hoje pela manhã em reunião com a 144 

superintendente novamente buscando qualificar e simplificar esse nosso edital e iremos realizar em 145 

breve, convido todos os senhores e senhoras pra participar de mais um encontro com o CDER aonde 146 

nosso principal assunto será sobre o edital de patrocínio visando trazer as informações e  qualificar 147 

em conjunto esse nosso edital. Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – Agradeceu ao Coordenador e 148 

passou a palavra ao Eng. Milton.  Eng. Civil. Milton Pedrollo – Boa tarde a todos, comunicou que 149 

estava acompanhando a plenária no modo remoto. Agradeceu aos funcionários pela organização do 150 

seminário que ocorreu em Pelotas e os conselheiros representantes de câmaras que lá estiveram. 151 

Comentou também que foi um evento muito proveitoso. Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – 152 

Agradeceu ao Eng. Milton e comentou que estiveram na reunião da Assembleia Legislativa 153 

justificando assim a sua não vinda na capital, acompanhando a reunião no modo remoto. 154 

Aproveitou a oportunidade para compartilhar algumas informações com todos.  Comentou que 155 

esteve em Brasília acompanhada da gerente de comunicação e marketing Denise Friedrich, para a 156 

primeira reunião da nossa 78ª SOEA que irá ocorrer em agosto de 2023. Informou que será formada 157 

uma Comissão, pra fazer uma SOEA que nos represente, não a melhor, mas uma semana oficial da 158 

engenharia e a agronomia que a gente goste de participar esse é o objetivo. Comentou sobre a 159 

participação nos dias 16 e 17 em Brasília no ENAC- Encontro Nacional de Contabilidade 160 

Controladoria e Auditoria e Sistema de Gestão do Confea, e que estiveram lá o Mauro Vargas, a 161 

Jamile, e a Elisabeth Prestes. Comentou que representou o Crea num importante prêmio ambiental 162 

que o Crea Goiás já faz a 20 anos, que é o SERIEMA que ocorreu dia 8 na mesma semana que 163 

ocorreu o seminário das inspetorias na 37ª edição.  Falou sobre sua ida a Pelotas no seminário e 164 

agradeceu aos representantes na câmara na COI que estiveram lá, registrou a presença do 165 

coordenador da câmara especializada de engenharia civil por conta da reunião da CCAM. A seguir 166 

passou o microfone para o Engenheiro Cerentini.  Eng. Eletricista Sandro Cerentini – Comentou 167 

sobre a realização do workshop da nova Resolução 1.000 que é sobre a fiscalização das 168 

distribuidoras da Anel. A nova Resolução e esse workshop vai resultar num livro e-book, livro digital 169 

nós convidaremos a presidente Nanci para fazer prefácio do livro. Agradeceu o apoio do Crea.  170 

Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – Comentou que foi um excelente o evento, parabenizou a 171 

câmara especializada de engenharia elétrica. Pergunte-se se mais alguém gostaria de ter a palavra, 172 

alguma comunicação, algum aviso que entender oportuno? No modo remoto, não? Seguimos então 173 

Rodrigo com a nossa pauta não tendo mais nenhuma comunicação gostaria de fazer o registro que 174 

nós temos aqui acompanhando a nossa plenária desde o início João Pedro né? Nós temos aqui 175 

como nossos convidados em Erechim, João Pedro Girardello depois oportunamente quando 176 

chegarmos nesse item dessa pauta ele irá falar em nome da família, já está na pauta temos também 177 

outros dois filhos que estão acompanhando na verdade o Joaquim e também a Daniela que estão 178 

acompanhando essa plenária, que nós vamos aqui trazer a todos que com certeza isso será 179 

aprovado a homenagem a funcionária que tanto colaborou com o Crea teve uma história muito 180 

próxima com a cidade lá em Erechim com a inspetoria mas a isso a gente vai ter a oportunidade de 181 

http://www.crea-rs.org.br/
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falar logo, logo então aqui agradeço está nos acompanhando o Joaquim, João Pedro e a Daniela 182 

muito nos honra vocês acompanharem aqui nossa plenária.  IV- ORDEM DO DIA - SOLICITAÇÃO DE 183 

INCLUSÃO, EXCLUSÃO E/OU MODIFICAÇÃO DE ASSUNTOS NA PAUTA ENVIADA – O Assessor de 184 

Plenário, Rodrigo Soares, anunciou as seguintes alterações na ordem do dia da pauta ordinária, 185 

enviada em anexo à convocação: Exclusão do item 1.4 Apreciação, discussão e votação de proposta 186 

da Comissão Editorial – COMED do Crea-RS de atualização das atribuições da comissão e 187 

padronização de artigos técnicos para a “Conselho em Revista”. (anexo: processo sei n. 188 

2022.000019015-9), conforme Parecer Jurídico n. 725/2022 – SJIN/ARQ - GJUR/ SUPE, de 17 de 189 

novembro de 2022, a assessoria jurídica entende pelo não encaminhamento do assunto à plenária 190 

para deliberação, sendo no máximo dado conhecimento ao colegiado, sugerindo que o assunto seja 191 

retirado da pauta da presente Plenária. Item 2.2.8 - processo n.: 2019028355. interessado: 192 

Engenheiro de Produção Luciano Persico.  Assunto: Interrupção de Registro - Relatora de Plenário: 193 

Cons. Fernanda Pacheco. Motivo: processo constou em duplicidade na pauta.  O Plenário decidiu, 194 

por unanimidade, aprovar a Ordem do Dia proposta.  ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL. 1.1 – 195 

Apreciação, discussão e votação de assuntos aprovados ad Referendum do Plenário pela 196 

Presidente do Crea-RS. O Assessor de Plenário, Rodrigo Soares, anunciou que não houveram 197 

portarias Ad Referendum do Plenário. 1.2 - Apreciação da Decisão de Diretoria n. D/RS-75/2022, de 198 

14 de outubro de 2022, que trata da Proposta da Presidência e da Diretoria de denominação do 199 

auditório da Inspetoria do Crea-RS no município de Erechim (RS). (Artigo 95 - Inciso XIII – RI – 200 

Anexo: Decisão da Diretoria n. D/RS-75/2022) - O Assessor de Plenário, Rodrigo Soares fez a leitura 201 

da Decisão de Diretoria n.: D/RS-75/2022, de 14 de outubro de 2022. A qual foi aprovado pelo 202 

plenário. Ato contínuo, a Presidente concedeu a palavra ao Sr. João Pedro, filho da funcionária 203 

Maríndia Izabel Girardello, o qual se manifestou-se nos seguintes termos: “Olá, muito boa tarde a 204 

todos. Me chamo João Pedro Girardello Detoni e gostaria de iniciar essa breve homenagem à Dona 205 

Maríndia agradecendo, em meu nome e de meus irmãos, a todos vocês, colegas e amigos de minha 206 

mãe, pela oportunidade de falar algumas palavras sobre a pessoa e a profissional incrível que ela 207 

foi. Minha mãe foi uma pessoa absolutamente fantástica em todos os sentidos. Foi uma mulher que 208 

soube demonstrar amor e carinho a todos os que tiveram o prazer e a honra de ter convivido com 209 

ela. Caráter inabalável, sempre viveu de acordo com as palavras que professava, teve uma vida leve, 210 

soube levar seus problemas com suavidade e enfrentou as dificuldades de sua vida com o frescor de 211 

uma brisa, do início ao fim. Foi a única pessoa que eu tive o prazer de conhecer que foi gostada e 212 

amada por todos os que tiveram a honra de ter participado do seu convívio. Quem me dera ter 213 

herdado dela um milésimo desta bondade, hombridade e amorosidade que ela demonstrou sempre, 214 

sem exceção. O mundo perde muito com a partida prematura da dona Maríndia. Minha mãe nasceu 215 

para ser arquiteta, ou poderia dizer que a arquitetura nasceu para ela, pois ela, mais do que 216 

qualquer outro profissional em qualquer outra profissão, elevou o padrão de sua prática à arte. A 217 

carreira de minha mãe pode ser dividida em três grandes fases, que hora andavam juntas, hora 218 

separadas, mas sempre complementando-se e produzindo resultados que nos deixam emocionados 219 

e orgulhosos de ter tido a oportunidade de participar de grande parte deste processo. Em Erechim, 220 

na primeira grande fase de sua carreira, trabalhando com projetos, indo a campo, nas obras, junto 221 

com meu pai, foram realizadas construções que beiravam a perfeição. O refinamento da técnica, a 222 

atenção aos detalhes, a harmonização de formas e cores deram origem a construções históricas 223 

como a catedral são Pedro, ao hospital de caridade, ao templo de Marcelino Ramos, ao seminário 224 

Nossa senhora da Selete, entre tantas outras, que por si só tornam pequenas quaisquer palavras. Em 225 

alguns destes trabalhos eu pude estar junto com ela, as vezes fazendo anotações, ou ajudando nas 226 

medições e pude presenciar a atenção que ela dava a estes pequenos detalhes, que somente uma 227 
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pessoa muito talentosa e competente consegue perceber, e que fazem toda a diferença. Ela levou 228 

seu trabalho como levou sua vida, com leveza e serenidade, com atenção e amor e sempre, acima de 229 

tudo, fazendo as coisas bem feitas. Minha mãe sempre entregou tudo ao seu trabalho e com 230 

extrema qualidade. Ainda durante este período ela já iniciava com a atividade de escritora, que foi 231 

um grande desafio, mas que ela simplesmente adorava. Foram feitas obras como os artigos no 232 

jornal “A voz da serra”, sobre a arquitetura de Erechim e o álbum fotográfico sobre a história de 233 

Erechim. Obras lindas e indispensáveis a quem se interessa pela história da região do alto Uruguai. 234 

No início dos anos 2000, veio a segunda grande fase da carreira da minha mãe, mudando do campo 235 

do projeto para o campo administrativo, com o trabalho na câmara de arquitetura no CREA. Durante 236 

esse período eu pude estar muito junto a ela pois estava fazendo minha faculdade e almoçávamos 237 

juntos no restaurante, imagino que muitos aqui lembrem também com carinho deste período. Mas 238 

esta mudança de rumos na carreira da dona Maríndia mostrou mais uma vez o quão talentosa foi 239 

esta mulher, pois novamente ela pode levar quase a perfeição uma habilidade que ela sempre achou 240 

que não possuísse, a gestão de pessoas. Ela teve muitas dificuldades, pessoas não são fáceis, mas 241 

ela, com seu sorriso sempre no rosto, com sua boa vontade, voz suave e doce, conseguiu, primeiro 242 

no CREA, posteriormente no CAU e por fim novamente no CREA, ser muito querida e admirada por 243 

sua competência, paciência e amizade. Na fase final de sua carreira ela escreveu, com base nos 244 

artigos previamente escritos no jornal “A voz da serra”, o livro “Um olhar sobre a história da 245 

arquitetura de Erechim”. Livro este que vai com toda a certeza ser a referência para todos os novos e 246 

antigos arquitetos da região erexinense. Livro este que foi motivo de orgulho para minha mãe e para 247 

seus filhos e que coroou uma carreira brilhante. Então, já chegando ao final dessas palavras quero 248 

dizer que é um prazer, uma honra e uma grande responsabilidade ser filho da minha mãe. Que a 249 

falta que ela nos faz é quase insuportável, porém, que o presente que nos foi dado por Deus de 250 

poder ter tido a mãe, a amiga e o exemplo de ser humano que ela foi, faz tudo valer a pena.  Então 251 

acabo aqui minhas palavras, deixo um agradecimento a todos os amigos e colegas do CREA e do 252 

CAU, ao pessoal do CEBB e terminamos com um sorriso e uma frase do Dalai Lama, que minha mãe 253 

gostava muito: só existem dois dias do ano em que nada pode ser feito; um é o ontem e o outro o 254 

amanhã. Portanto hoje é o dia certo para amar, acreditar, fazer e principalmente viver. Muito 255 

obrigado” Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – Obrigado pelas palavras aqui João Pedro, acredito 256 

que todos que trabalharam com a Maríndia, a Sandra veio aqui ela estava fazendo credenciamento 257 

do pessoal que está no modo presencial e assim que ela soube que tu estava aqui nesse momento 258 

de manifestação ela está aqui acompanhando, ela trabalhou diretamente com a Maríndia, o Rodrigo 259 

também, vários, acredito que todos ficaram muito consternados assim quando souberam da notícia 260 

, a Maríndia tinha dito que gostaria de voltar a trabalhar ela trabalhava 6 horas e me lembro que 261 

nós conversamos para ela voltar e retornar aos poucos e ela já queria trabalhar a mil começastes 262 

com 4 horas pra começar devagar e a alegria dela em saber que a inspetoria e a entidade de classe 263 

estavam sendo reformada foi muito bom, esse momento eu não vou esquecer e acredito que quem 264 

tenha perdido sua mãe aqui que ao te ouvir tenha imaginado enquanto estava com a mãe por 265 

perto, aproveitando as tuas palavras muitos não sabem mas minha mãe está aqui presente nem 266 

sempre ela está aqui ela mora bastante longe de mim então hoje ela está aqui nas tuas palavras 267 

acho que a gente tem que aproveitar esses momentos e a Maríndia sempre falou de vocês com 268 

muito orgulho assim como as mães da gente, falam da gente com orgulho então agradeço muito a 269 

tua participação as tuas palavras aqui refletiram tudo que a Maríndia colaborou e quanto ela 270 

demonstrava que gostava do trabalho, gostava dos colegas e que ela gostava do Crea, tenho certeza 271 

que eu desconheço alguém que não gostasse da tua mãe, falar assim, porque é bom quando falam 272 

assim da mãe da gente estando com a minha mãe aqui perto eu ouço muito isso também então 273 
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agradeço. Se alguém quiser uma manifestação a respeito da homenagem que estamos fazendo, a 274 

respeito do livro que o João Pedro aqui mencionou foi muito bacana por que nós adquirimos alguns 275 

livros da Maríndia e eu presenteei o presidente do Crea Santa Catarina que é um gaúcho e é de 276 

Erechim e nós fizemos a foto assim que me reuni com o presidente aqui tá João Pedro, tirei uma 277 

foto e mandei pra Maríndia que o livro dela já estava viajando por fronteiras já passado por outros 278 

estados aqui próximo, quando eu me reuni com o presidente Kita eu presenteei e ela fez uma 279 

dedicatória pra ele em especial foi muito legal, então essa parte escritora dela muito, muito legal 280 

assim com esse olhar sempre da arquitetura que ela teve a gente que agradece aqui a tua 281 

participação falando em nome da família né do Joaquim que está nos acompanhando também da 282 

Daniela esposa do Joaquim, o Gabriel também está nos acompanhando sei que eles moram distante 283 

moram fora do Brasil e o que a gente puder fazer para vocês acompanharem lá em dezembro vai ser 284 

muito bacana né toda a família o convite é extensivo a todos os familiares, aberta aqui a 285 

manifestação de vocês nessa preposição de conceder homenagem a família Girardello nome do 286 

auditório da inspetoria de Erechim que também compartilha espaços com a SEAI a sociedade de 287 

engenheiros e arquitetos lá de Erechim. Não tendo nenhuma manifestação peço uma salva de 288 

palmas a todos que colheram essa demanda. Passar pra nossa conselheira Andrea que pediu aqui 289 

para manifestação. Eng. Agr. Andrea Brondani da Rocha – Obrigado presidente é um momento de 290 

emoção, de tristeza e de saudades, mas nós temos que dizer o ser humano se completa quando ele 291 

escreve livro, planta uma árvore, ou deixa um filho, no caso a nossa querida Maríndia que nos 292 

deixou fez os 3 com ações completas e eu sou testemunha do quanto os nossos funcionários do 293 

Crea se dedicam a casa no interior eles se orgulham em participar do Crea, se orgulham em fazer 294 

parte das inspetorias, e esse foi um exemplo de vida á todos nós deixo aqui o meu abraço aos 295 

inspetores, aos amigos, aos colegas e principalmente aos familiares, minhas condolências também a 296 

minha solidariedade como mãe, como filha, como membro do Crea que eu também me orgulho 297 

tanto, obrigada. Presidente Eng. Amb. Nanci Walter – Obrigada a nossa conselheira, obrigada ao 298 

João Pedro, ao Joaquim e ao Gabriel também aqui a Daniela que estão nos acompanhando fiquem a 299 

vontade se quiserem acompanhar a nossa sessão plenária temos momento aqui que não passamos 300 

a nossa sessão plenária ao vivo no you tube que é momento do julgamento dos processos de ética 301 

mas se quiserem acompanhar fiquem a vontade se quiserem se retirar também, e reforço aqui que 302 

nos honrará muito a presença de vocês em dezembro vamos talvez aqui no próximo item se vocês 303 

puderem acompanhar já vão saber a alteração aqui que vamos propor do dia da plenária, porque 304 

precisamos estar com a casa em ordem lá em Erechim, para as reformas estarem completas 305 

mobiliário já está ok, e a gente quer fazer uma inauguração bacana lá na inspetoria de Erechim e 306 

lembrar muito a família Girardello como um todo. Seu Firmino engenheiro civil que dá o nome a rua 307 

hoje o endereço da inspetoria de Erechim, é nome do engenheiro civil que foi o primeiro presidente 308 

da SEAI né o avô do Joaquim, João Pedro e do Gabriel e o pai da Maríndia e como o João Pedro aqui 309 

relatou eles tiveram uma relação direta desde a construção agora também com a reforma eu acho 310 

que é justo a gente lembrar, então agradeço João Pedro novamente, agradeço as palavras se quiser 311 

acompanhar o item aqui que nós vamos propor a alteração do dia da plenária de 9 de dezembro 312 

para 16 de dezembro então se quiserem ficar conosco até o próximo item já saberão dessa 313 

alteração. Obrigada, Rodrigo. 1.3 - Apreciação, discussão e votação de Proposta de Alteração da 314 

data de realização Sessão Plenária Ordinária n. 1.834, prevista para o dia 9 de dezembro de 2022. 315 

O pedido de alteração sugerido pela presidente foi aprovado sem manifestações contrárias. 2. 316 

RELATO DE PROCESSOS. 2.1 APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO RELATÓRIO DA 6ª REUNIÃO 317 

DA COMISSÃO DE ANÁLISE DE PROCESSOS DE RECURSO AO PLENÁRIO – CAPR.  Apresentação: 318 

Cons. Guilherme Reisdorfer, Coordenador da CAPR - Apreciando o Relatório da 6ª Reunião Virtual 319 
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da Comissão de Análise de Processos de Recurso ao Plenário (CAPR), organismo instituído pela 320 

Decisão n. PL/RS-196/2012, de 9 de novembro de2012, cujo evento transcorreu,  no dia 20 de 321 

Outubro de 2022, das 9h às 18h, por vídeo conferência em Porto Alegre, Estado do Rio Grande do 322 

Sul, e considerando que o Relatório contendo as características e enquadramentos dos processos 323 

analisados pela comissão foi disponibilizado previamente pelo Núcleo de Apoio ao Plenário - Setor 324 

de Recursos ao Plenário aos conselheiros, para eventual pedido de esclarecimentos e ou pedido de 325 

vista; considerando que a Decisão n. P-34/98, do Plenário do CREA-RS, estabelece que os processos 326 

originários da CAPR são votados em bloco; considerando que é função da CAPR proceder à análise 327 

preliminar de processos que tratem de interposição de recurso ao Plenário, propondo ao colegiado 328 

as capitulações e enquadramentos julgados pertinentes, com base nos regramentos pré-definidos 329 

pela comissão, DECIDIU, por unanimidade, aprovar o Relatório da 6ª Reunião da Comissão de 330 

Análise de Processos de Recurso ao Plenário(CAPR), transcorrida no dia 20 de outubro de 2022, e, 331 

por extensão, os processos e respectivos enquadramentos consignados no Relatório da reunião, 332 

conforme segue: Parecer n. 02 - Autuação - Exercício Ilegal PF - Processos nº.s: 2019004043,com 333 

decisão pelo arquivamento, e 2019005445, 2021019619, 2021019976, 2021019977, 334 

2021019983,2021020081, 2021020339, 2021022428, 2021023207, com decisão pela manutenção 335 

da multa. Parecer n. 03 - Autuação - Exercício Ilegal PJ - Processos nº.s: 2020007650, 2022004739 336 

com decisão pela manutenção da multa, e 2020009063, com decisão de diligência. Parecer n. 04 - 337 

Autuação – Empresa Sem Registro. Processos nº.: 2021020502, com decisão pelo arquivamento e 338 

2019002899, 2020007441,2020009247, 2020009424, 2020009599, 2020009924, 2020018385, 339 

2021019961, 2021019981,2021021702, 2021021724, 2021023029, 2021029037, 2022001391, 340 

2022001800, 202202943,2022004204, 2022038660, com decisão pela manutenção da multa. 341 

Parecer n. 07 – Autuação -Profissional com Registro Cancelado. Processos nº.: 2021019978, com 342 

decisão pela manutenção da multa. Parecer n. 09 - Autuação - Empresa Sem Responsável Técnico – 343 

Processos nº.s: 2020008042,2020009009, 2021022910, 2021023204, com decisão pela manutenção 344 

da multa. Parecer n.10 - Autuação – Exercício Ilegal – Falta de Responsável Técnico – 345 

Recomendação Agronômica. Processos nº.s.: 2021020509, 2021020516, 2021020519, 2021020521, 346 

2021020523, com decisão pela manutenção da multa. Parecer n. 14 - Autuação Não Fornecimento 347 

de Informações a Fiscalização da Lei 5.194/66 - Processos nº.s: 2021019564, 2021019723, 348 

2021019725, 2021019727, 2021021187,2021021199, 2021021213, com decisão pela manutenção 349 

da multa, e 2019046352, 2020007870, com decisão de diligência. Parecer n. 17 - Autuação - Falta 350 

de ART. Processos nº.s: 2020009421, com decisão pelo arquivamento, e 2019003561, 2019004364, 351 

2020008110 com decisão pela manutenção da multa. Registre-se e cumpra-se. 2.2 RECURSOS. 2.2.1 352 

- Processo n.: 2019033046. Interessada: Eng. Agr. M.C.B.L Assunto: Denúncia. Relator de Plenário: 353 

Cons. Vinícius Leônidas Cúrcio. Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes 354 

termos:  Considerando a análise dos fatos e das fundamentações legais apresentada acima, sou pelo 355 

arquivamento do presente expediente. 2.2.2- Processo n.: 2019033047. Interessada: Eng. Agr. L.T.D. 356 

Assunto: Denúncia. Relator de Plenário: Cons. Vinícius Leônidas Cúrcio. Decisão/Voto: Aprovar, por 357 

maioria o voto do relator nos seguintes termos: Considerando a análise dos fatos e das 358 

fundamentações legais apresentada acima, sou pelo arquivamento do presente expediente.  2.2.3 - 359 

Processo n.: 2019033050. Interessado: Eng. Agr. S.I.G.L. Assunto: Denúncia Relator de Plenário: 360 

Cons. Vinícius Leônidas Cúrcio. Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes 361 

termos: Considerando a análise dos fatos e das fundamentações legais apresentada acima, sou pelo 362 

arquivamento do presente expediente. 2.2.4 - Processo n.: 2018021179. Interessado: Eng. Mec. 363 

G.M.P. Assunto: Denúncia Relator de Plenário: Cons. Edgar Bortolini. Decisão/Voto: Aprovar, por 364 

maioria o voto do relator nos seguintes termos: Da análise da documentação que consta no 365 
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processo e considerando a manifestação do denunciado em 11/05/2022 (DOC SEI N. 0985619) 366 

reconhecendo o erro, o voto é no sentido de ser aplicada a penalidade de ADVERTÊNCIA RESERVADA 367 

ao profissional denunciado, pois há comprovação de que infringiu o Código de Ética Profissional 368 

instituído pela Resolução nº 1002, de 2002, do Confea, nos seguintes dispositivos: Art.8º, inc. IV e 369 

Art. 13 do anexo da Resolução 1.002/02. Informe-se à denunciante PREFEITURA DE CANGUÇU e ao 370 

denunciado ENG. MEC. GILNEI MORAES PASSINI sobre o teor do presente voto e da decisão Plenária. 371 

2.2.5 - Processo n.: 2020026775. Interessado: Eng. Agr. P.A.C.S Assunto: Denúncia.  Relator de 372 

Plenário: Cons. Marcelo Pelisoli Holz. Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos 373 

seguintes termos: Da análise da documentação que consta no processo, em especial o Relatório 374 

Final da Comissão de Ética e a manifestação posterior do denunciante, o processo deve ser 375 

arquivado, pois não há comprovação da efetiva infração ética por parte do profissional.  2.2.6 - 376 

Processo n.: 2019056014. Interessado: Polli-Plástico Industria de Plástico Ltda. Assunto: Baixa de 377 

Registro Relator de Plenário: Cons. Guilherme Reisdorfer. Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o 378 

voto do relator nos seguintes termos:  Considerando a análise da documentação e argumentação 379 

apresentada, verifica-se que as atividades realizadas pela empresa são atividades plenamente 380 

caracterizadas como de Engenharia, sendo que indeferimos a baixa de registro de pessoa jurídica, 381 

haja vista que emprese possui objetivo social voltado à área de fiscalização do Crea, nos termos do 382 

art. 59, “caput”, da Lei n° 5.194, de 1966. Conforme apontado pela CEEQ, a empresa poderá optar 383 

pelo enquadramento como Cadastro de Pessoa Jurídica, situação que não exime a necessária 384 

responsabilidade técnica de profissional habilitado, ainda que labute em horário não 385 

comercial. Informar a requerente que a mesma poderá apresentar recurso desta decisão ao Confea. 386 

2.2.10 - Processo n.: 2021047496. Interessado: Tecnólogo de Minas Rodinei da Silva Souza Assunto: 387 

Interrupção de Registro e Visto de Profissional Relator de Plenário: Cons. Roque Rutilli. 388 

Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes termos: "Considerando que as 389 

atividades desempenhadas pelo profissional requerente, na função de Supervisor de Produção, na 390 

empresa Mineração Mônego Ltda de Caçapava do Sul, Doc. SEI Nº 0798344 e 0798349, fazem parte, 391 

inequivocamente, do elenco de atividades de atribuição dos Tecnólogos de Minas, definidas 392 

na Resolução 218/73, supracitada. Considerando que a questão a ser definida neste processo é a 393 

obrigatoriedade, em função das atividades desempenhadas pela profissional, de que mantenha seu 394 

registro no Crea-RS. Nosso voto é por acompanhar a decisão da Câmara Especializada de Geologia e 395 

Engenharia de Minas pelo indeferimento da interrupção de registro do profissional requerente."  396 

2.2.11 - Processo n.: 2022006558. Interessada: Engenheira Bioquímica Victória Furtado Migliavacca. 397 

Assunto: Interrupção de Registro e Visto de Profissional Relator de Plenário: Cons. Aldo Juliano 398 

Zamberlan Maraschin. Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes termos: 399 

"Considerando que as atividades desempenhadas pela profissional requerente, conforme declaração 400 

da empresa Comply Lgpd Solutions Ltda, Analista de Processos, Riscos e Compliance, Doc. SEI Nº 401 

0857663, não podem ser relacionadas diretamente ao elenco de atividades de atribuição dos 402 

Engenheiros Químicos, definidas na Resolução 218/73, Art. 17 (no caso da profissional Engenheira 403 

Bioquímica, com restrições às atividades da indústria petroquímica), supracitada. Considerando 404 

especialmente a declaração da profissional de que não está atuando na área na qual possui registro, 405 

Engenharia Bioquímica. Considerando que a questão a ser definida neste processo é a 406 

obrigatoriedade ou não de se manter registro no Crea-RS, em função das atividades desempenhadas 407 

pela profissional. Nosso voto é, em discordância à decisão da Câmara Especializada de Engenharia 408 

Química, pelo deferimento da interrupção de registro do profissional requerente." 2.2.12 Processo 409 

n.: 2022039720. Interessado: Engenheiro Mecânico Pedro Yoshio Steinstrasser Uyeda.  Assunto: 410 

Interrupção de Registro e Visto de Profissional. Relator de Plenário: Cons. Eduardo Noll. 411 
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Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes termos: "Considerando que as 412 

atividades desempenhadas pelo profissional requerente, na função de Economista Industrial, na 413 

empresa TK Elevadores Brasil Ltda, Doc.s SEI Nº 0850310, 0850314 e 0850318, fazem parte, 414 

inequivocamente, do elenco de atividades de atribuição dos Engenheiros Químicos, definidas 415 

na Resolução 218/73, supracitada. Considerando que a questão a ser definida neste processo é a 416 

obrigatoriedade, em função das atividades desempenhadas pela profissional, de que mantenha seu 417 

registro no Crea-RS. Nosso voto é por acompanhar a decisão da Câmara Especializada de Engenharia 418 

Mecânica e Metalúrgica, pelo indeferimento da interrupção de registro do profissional 419 

requerente.2.2.14 Processo n.: 2022039656. Interessado: Engenheiro de Produção Luciano Persico. 420 

Assunto: Interrupção de Registro. Relatora de Plenário: Cons. Fernanda Pacheco. Decisão/Voto: 421 

Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes termos: "Mantenha-se a decisão da Câmara 422 

especializada, de indeferir a interrupção de registro do profissional requerente, pois este atua com 423 

atividade técnica ligada ao Conselho (gerenciar os ativos da empresa e na organização de processos) 424 

segundo Arts. 6°, 7°, 55 e 59 da Lei 5.194, de 1966, e art. 1° da Res. 218, de 1973, conjuntamente 425 

com o art. 1° da Res. 235, de 1975, do Confea. 2.2.15 Processo n.: 2021037403. Interessado: 426 

Engenheiro Agrônomo Gustavo Mattos Remião. Assunto: Interrupção de Registro. Relator de 427 

Plenário: Cons. Cibele Rosa Gracioli. 2.2.16. Decisão/Voto: Relatora ausente. Processo n.: 428 

2022041477. Interessada: Engenheira De Produção Bruna Simonaggio (Metalúrgica Simonaggio 429 

Ltda.) Assunto: Interrupção de Registro. Relator de Plenário: Cons. Leonardo Gonçalves Cera. 430 

Decisão/Voto: Aprovar, por maioria o voto do relator nos seguintes termos:" Considerando que a 431 

interessada não traz novos elementos capazes de alterar o entendimento da Câmara Especializada 432 

de Engenharia Mecânica e Metalúrgica, por duas vezes já apresentado, também não comprova ter 433 

cursado as disciplinas capazes de permitir atribuição para processos mecânicos, e assim poder 434 

tornar-se a RESPONSÁVEL TÉCNICA para a realização das atividades de: "INDÚSTRIA DE BOMBAS 435 

PARA CHIMARRÃO, TALHERES DE AÇO INOX E CUTELARIA; FABRICAÇÃO DE ARTEFATOS DE 436 

MATERIAL PLÁSTICO PARA USO PESSOAL E DOMÉSTICO, TAIS COMO VIANDAS, GARRAFÕES 437 

TÉRMICOS E SIMILARES", conforme desejado, concordo com o voto da Câmara Especializada, por 438 

indeferir o pedido da interessada. ENCERRAMENTO. Comunicada a falta de quórum para 439 

continuidade dos trabalhos a Presidente do CREA-RS, Engenheira Ambiental NANCI CRISTIANE 440 

JOSINA WALTER, declarou encerrado os trabalhos da presente Sessão às 17h33min. Coube a mim, 441 

Rodrigo da Silveira Soares, Assistente Administrativo, Chefe do Núcleo de Apoio ao Colegiado e 442 

Assessor do Plenário, lavrar a presente ata, que após aprovada será assinada por quem de direito, 443 

nos termos do Regimento Interno do Conselho.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 444 
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